



Miércoles 18 de Noviembre de 2015 |

La Espol abre tercera fase del plan de formación de adultos mayores

La Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas (FCSH), de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) realizó el lanzamiento de la III fase del proyecto Formación Activa de Adultos Mayores, FAAM.

Esta tercera etapa se enfocará en el asesoramiento para la correcta utilización de herramientas tecnológicas, financieras y tributarias en los micronegocios desarrollados durante la segunda etapa.

En esta tercera fase, 70 adultos mayores aprenderán, junto a estudiantes de las carreras de Economía, Ingeniería Comercial y Administración, sobre herramientas de computación aplicadas a las finanzas, el uso de las redes sociales en la promoción de sus emprendimientos y la reglamentación del Servicio de Rentas Internas, SRI.

Los inscritos provienen de sectores como Bastión Popular, La Prosperina, cooperativa Juan Montalvo, entre otros, y son el semillero para la futura creación de la Universidad del Adulto Mayor. NTB
